



Viel zu lang

Description

Meditation

Â

Ich hab viel zu lang dicke Masken getragen, Rollen gespielt, auf Schein gelebt, viel zu lang den Leerlauf ertragen, den Schlüssel zum Leben im Sand versteckt. Gefragt was gefällt, nicht getan was zählt: Herr, erbarme dich!

Ich hab viel zu oft die Herzwand verriegelt, Runden gedreht in der Egobahn, viel zu oft Seelenrisse gebýgelt, die Haut gerettet so gut ich kann. Den Weg verstellt, nicht getan was zählt: Christus, erbarme dich!

Ich hab viel zu sehr dem Diesseits gehuldigt, Lichter der Welt ins Herz gehĤngt, viel zu sehr mich bestens entschuldigt, dich und dein Wort ins Abseits gedrĤngt. Gesucht was nicht hĤlt, nicht getan was zĤhlt: Herr, erbarme dich!

Wilfried Röhrig 03 / 2007

Category

1. Allgemein

Tags

1. Meditation